

## El PP critica el «secretismo» de Medioambiente y le pide que cumpla con sus compromisos

Escrito por Administrator  
Sábado, 19 de Marzo de 2011 16:59 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el sábado día 19 de marzo de 2011.

IRUN

[El PP critica el «secretismo» de Medioambiente y le pide que cumpla con sus compromisos](#)

Solicitó hace medio año una memoria de actividad del área, a la que recuerda que tenía que redactar «una Ordenanza sobre antenas de telefonía»

19.03.11 - 03:48 -

I.M. [IRUN](#).

La portavoz del Grupo Popular del Ayuntamiento de Irun y candidata a la Alcaldía por el PP, Juana Bengoechea, solicitó públicamente ayer al área municipal de Medioambiente que aporte «información sobre su gestión de estos cuatro años. Queremos pensar que algo habrá hecho en este tiempo, pero lo cierto es que no han presentado ninguna memoria de actividad, a pesar de que hemos solicitado reiteradamente, desde hace medio año, que nos ofrecieran una memoria de su actividad».

La concejal irunesa aseguró que su grupo ha pedido esta información en las Comisiones Informativas del departamento de Urbanismo, «del que pende Medioambiente, porque entendemos que es el procedimiento adecuado. Dado que no hemos recibido información, pasamos a pedirla públicamente».

Además de criticar «el secretismo en torno a este área y a la labor de su delegado, Javier Cía», Bengoechea recordó «un compromiso que adquirió al principio del mandato. Medioambiente recibió una encomienda del Pleno de la Corporación para redactar una Ordenanza Municipal sobre antenas de telefonía». La portavoz popular incidió en que «durante más de dos años no supimos nada y hace un año reclamamos saber cómo iba esa Ordenanza. Al tiempo nos pasaron un borrador al que hicimos algunas aportaciones. Desde entonces no hemos vuelto a saber nada».

### «Muy deficiente»

Bengoechea explicaba que «si no sabemos cuáles son los objetivos del área, si no nos dicen en qué medida han cubierto esos objetivos, si lo único que sabemos es que Medioambiente tenía que redactar una Ordenanza y que no lo ha hecho, nuestra calificación de su gestión en este mandato», concluía, «no puede ser otra que muy deficiente».

La edil señalaba que Irun es una ciudad rica en entornos rurales, pero que «Aiako Arria y Plaiaundi, por sus especiales condiciones de protección, tienen controles supramunicipales. Olaberria e Ibarla están pendientes de sendos Planes Especiales». Por lo tanto, la edil popular estimaba que «más allá de organizar el Día del árbol», el área debería estar trabajando «en el medioambiente urbano, que es donde más afecciones humanas al entorno se registran».

También citó como foco de trabajo para Medioambiente la Agenda 21 Local «de cuyos objetivos desconocemos el grado de consecución. La Agenda 21, que parece estar metida en

## **El PP critica el «secretismo» de Medioambiente y le pide que cumpla con sus compromisos**

Escrito por Administrator

Sábado, 19 de Marzo de 2011 16:59 -

---

un cajón, por su transversalidad, porque implica a muchas áreas municipales, debería liderarla el propio alcalde».